

Strasbourg, le 2 avril 2024

Village Sécurité Routière : journée de sensibilisation à la CCI Campus Alsace

L'Eurométropole de Strasbourg poursuit son engagement en faveur de la sécurité routière. Dans un objectif de prévention et de sensibilisation active d'un public jeune et en mouvement, le Service d'Information et de Régulation Automatique de la Circulation (SIRAC) organise, en collaboration avec la Chambre de Commerce et d'Industrie (CCI) Alsace Eurométropole et la participation de nombreux partenaires membres de la Commission de Sécurité Routière de l'Eurométropole, un Village de la Sécurité Routière **le mercredi 3 avril de 9h00 à 16h00** à la CCI Campus Alsace (234 Avenue de Colmar à Strasbourg).

Durant cette journée les étudiants et personnels fréquentant l'établissement auront l'occasion de participer à des ateliers ludiques et pédagogiques (simulateur d'alcoolémie, simulateur de conduite, casques de réalité virtuelle concernant les distracteurs à la conduite, escape game,...) autour du sujet de la sécurité routière et à l'importance d'adopter un comportement responsable lors de ses déplacements, à pieds, à vélo ou en véhicule motorisé.

